



Sortie du 7 novembre 2015 en forêt de Fontainebleau au Bois Rond

Par cette douce et belle journée d'automne, une quarantaine de nos adhérents étaient sur le parking de Bois rond, près de l'auberge. A 13 h 30, je leur souhaite la bienvenue et rappelle quelques consignes : récolter les champignons dans leur intégralité, rester groupés et se rapprocher, pendant l'excursion, de nos déterminateurs pour l'identification des espèces. Le parcours s'est déroulé dans les parcelles 86 et 87 de la forêt domaniale des trois pignons.

Nous partons vers l'est, en suivant la route Descamps. Sur le sol sableux, très acide, poussent quelques fougères et beaucoup de mousse. Le peuplement est constitué majoritairement de pins sylvestres, de bouleaux, de rares chênes et charmes squelettiques.



Dans l'ensemble, les champignons, peu nombreux, étaient en mauvais état à cause de l'humidité et d'une chaleur inhabituelle. Ensuite c'est la grimpette, plein nord, par la route du Terrier. Attention à la descente, car ça glisse sur les rochers de grès, qui nous mène sur le chemin d'Arbonne.

Un petit rassemblement au carrefour du Bois rond et retour au parking par la route de Bois rond. Les récoltes sont exposées sur une table de l'ONF. Les déterminateurs ne chôment pas, à la satisfaction de nos amis mycophiles pour certains, et mycophages pour d'autres.

La liste des 68 espèces identifiées est accessible par ce lien :

http://champignons77.org/bois_rond-2015.pdf

Jean Pillot